

Coucou

Quel bonheur de t'écrire à nouveau ! Te souviens-tu de moi ?

C'est ton ami lutin du pôle Nord !

Tu m'as grandement manqué et je suis heureux de te retrouver dès décembre.



Cette année, je pars pour une mission très spéciale, et je voulais te la raconter en détail via six courriers que tu devrais recevoir avant mon arrivée.

On m'a confié la tâche de visiter la forêt enchantée, cette forêt pleine de mystères, où la magie semble flotter dans l'air.

Pourquoi y vais-je, me demandes-tu ?

Eh bien, pour y récolter des cristaux de lumière ! Ces cristaux sont d'une rareté incroyable : ils sont chargés de l'éclat des aurores boréales, qui illuminent notre ciel de mille couleurs.



Ce n'est pas une mince affaire d'entrer dans cette forêt. On raconte que seuls les lutins les plus discrets et respectueux peuvent s'aventurer sous ses arbres centenaires. Les racines de ces arbres dansent parfois doucement sous la neige, et il faut savoir les saluer d'un petit geste de la main pour qu'elles nous laissent passer. Les branches, elles, se balancent comme si elles écoutaient une douce musique jouée par le vent glacial. Certains animaux rares habitent cette forêt magique, des renards des neiges qui n'apparaissent qu'aux âmes bienveillantes, ou encore des oiseaux aux plumes colorées qui chuchotent des secrets anciens.



Je suis à la fois pressé et stressé à l'idée de m'y aventurer.

Avant de partir, j'ai préparé mon sac avec beaucoup de soin. J'ai pris une écharpe bien chaude, une petite lanterne pour voir dans les recoins sombres de la forêt, ainsi que quelques biscuits au miel pour la route. J'ai même glissé dans mon sac une photo de toi, pour me porter chance !



Souhaite-moi bonne chance !

Promis, je t'écrirai de nouveau très bientôt pour te raconter mes aventures !

Avec toute ma malice,
Ton ami Le lutin



Salut

Me revoici pour te conter la suite de mes aventures et tu ne devineras jamais ce qui m'est arrivé !



Alors que je quittais la forêt enchantée, les bras chargés de mes cristaux de lumière, je suis tombé nez à nez avec un groupe de Fées des Neiges ! Elles sont tellement mystérieuses et magiques, ces fées ! Elles dansaient en cercle autour d'un sapin géant, avec des robes blanches et argentées qui semblaient scintiller de mille étoiles. Leur rire ressemblait au tintement de petites clochettes, et leur présence rendait l'air autour d'elles plus doux et plus lumineux.



Curieux, je me suis approché discrètement pour ne pas les déranger, mais l'une d'entre elles m'a vu ! Elle a alors glissé jusqu'à moi, en flottant presque au-dessus de la neige. Elle m'a regardé de ses yeux bleu brillant et m'a demandé ce que je faisais là.

Quand je lui ai raconté ma mission de lutin, elle a souri et a partagé un petit secret : elles aussi aident à rendre la saison des fêtes plus magique. En échange de quelques cristaux, elles m'ont offert un précieux cadeau : un sachet de poussière magique, toute dorée et brillante, comme des flocons d'or !

Cette poudre est incroyable ! Elle permet de faire de petits sauts dans les airs, quasiment comme si on pouvait voler !

Je me suis entraîné toute la soirée à flotter ici et là. Imagine : un lutin qui flotte dans les airs comme une plume, atteignant même les étagères les plus hautes.

Si jamais tu entends un léger souffle ou un froissement d'ailes dans ta maison, tu sauras qu'une fée n'est pas loin. Et chut ! Ce sera notre secret rien qu'à nous deux.

Je t'écrirai bientôt pour te raconter la suite de mes aventures !

Avec des bisous enneigés,
Ton Lutin



Bien le bonjour,



Oh là là, quelle aventure j'ai vécue dernièrement!

Alors que je rentrais vers mon campement, les bras chargés de mes trésors, une tempête de neige s'est levée si vite que je n'ai pas eu le temps de m'abriter.

Le vent soufflait tellement fort qu'il emportait la neige dans tous les sens, me cachant tout ce qui il y avait autour de moi. Mes petites oreilles devenaient des glaçons, et je me demandais bien comment j'allais trouver un abri pour me protéger.



Heureusement, après quelques minutes de marche dans cette tempête, j'ai aperçu une petite grotte dans la montagne. Elle semblait sombre, mais c'était mon seul espoir de rester au chaud ! J'y suis entré et, oh surprise, je n'étais pas le premier lutin à passer par là ! Sur les murs de la grotte, il y avait de vieux dessins, des gravures d'anciens lutins portant des bonnets comme le mien, avec des bottes toutes usées par les chemins de neige.



En m'approchant, j'ai même découvert une étoile gravée avec ce qui paraissait être mon propre nom ! Je ne comprends pas encore pourquoi elle est là, mais je suis certain qu'il y a un mystère ancien qui m'est destiné dans cette grotte.

Je me suis endormi en pensant à toutes les aventures passées par ces lutins et en me demandant si moi aussi, je laisserais une trace de mon passage ici, pour que d'autres lutins comme moi découvrent un jour notre amitié et notre histoire.

Je t'écrirai très vite pour te raconter la suite de mes aventures !

Avec plein de magie,
ton lutin.



Quel bonheur de te retrouver via ce nouveau courrier.

Je viens de vivre une expérience incroyable et je suis pressé de te la raconter !

En sortant de la grotte après une nuit de sommeil bien méritée, j'étais un peu perdu dans cette immensité.



C'est alors que j'y ai entendu du bruit et que j'y ai aperçu des renards des glaces, de magnifiques animaux tout blancs, au pelage soyeux et aux yeux perçants.

Ils m'ont remarqué, et l'un d'eux s'est approché de moi. Il m'a reniflé, puis, sans un bruit, il a fait signe aux autres de m'approcher.



Ces renards des glaces sont si mystérieux ! Ils ne laissent presque aucune trace dans la neige et semblent apparaître et disparaître comme par magie.

Les renards m'ont guidé en silence à travers la neige vers un passage secret pour que je retrouve mon chemin.

En échange de leur aide précieuse, je leur ai donné quelques biscuits flocons de sucre que j'avais déposés dans mon sac avant de partir en mission car comme tu le sais, je suis très gourmand.



Ces petits renards adorent les douceurs !

Ils m'ont remercié avec leurs yeux brillants, puis ont disparu en sautant dans la neige, comme s'ils n'avaient jamais été là.



Peut-être que je glisserai quelques flocons de sucre pour toi aussi quand je viendrai te voir ! À bientôt pour d'autres aventures !

Avec toute mon amitié,
Ton lutin

Bonjour,

Quel bonheur de t'écrire ce soir, alors que la grande fête des étoiles vient tout juste de s'achever ! Cette célébration, c'est l'un des moments les plus magiques de l'année au pôle Nord. Tous les lutins, fées et créatures enchantées se retrouvent sous le ciel immense, paré de milliers de petites lumières scintillantes. Ensemble, nous célébrons la beauté de la nuit, la lumière des étoiles, et l'amitié qui nous lie tous.



Pour cette occasion, nous avons accroché des lanternes tout autour de la grande place gelée, et à la tombée de la nuit, elles se sont mises à s'envoler, comme des lucioles géantes flottant dans le ciel. Imagine un instant ce spectacle : le ciel s'illumine d'innombrables petites lumières, flottant doucement comme un ballet étoilé. C'est un spectacle si apaisant et magnifique que nous restons tous bouche bée, éblouis par la beauté de la nuit.



Cette année, j'ai eu un honneur particulier : celui de lancer une étoile très spéciale, une étoile qui porte ton nom ! Je l'ai polie et préparée pendant des jours, pour qu'elle brille plus fort que toutes les autres. Alors, au signal, je l'ai doucement jetée vers le ciel. Elle a traversé l'obscurité en laissant une traînée lumineuse, et une fois bien haut, elle a pris sa place parmi les étoiles. Peut-être qu'un soir, en levant les yeux vers le ciel, tu apercevras cette étoile briller d'une lueur toute particulière.

Ce soir, après la fête, je suis retourné sur la grande place, alors que tout le monde était parti. Le silence était immense et le ciel était toujours illuminé de nos étoiles, dansant pour nous rappeler la beauté de l'amitié et de la magie.

J'ai fermé les yeux un instant, et dans mon cœur, j'ai murmuré un souhait pour toi. Mais chuuut, je ne le dis à personne : les vœux secrets sont ceux qui se réalisent le mieux, paraît-il !

Je t'envoie un doux baiser étoilé,
Ton Lutin, qui danse et veille
sous les étoiles



Coucou

Tu ne devineras jamais ce qui est en train d'arriver !

Mon aventure au pôle Nord touche à sa fin, mais quelque chose de merveilleux commence...

Une toute nouvelle aventure, et elle se déroulera chez toi !



Eh oui, tu as bien lu, je suis en route pour te rejoindre ! En ce moment même, je vole dans un avion magique – imagine une bulle de neige flottante, propulsée par le vent du Nord, remplie de poudre d'étoiles qui me fait glisser doucement à travers le ciel.

Depuis que j'ai lancé l'étoile à ton nom, elle veille sur toi de loin, brillant pour éclairer mon chemin.



Pour venir chez toi, j'ai préparé mes petites affaires : une valise remplie de magie, de farces et de mystères... et aussi quelques douceurs (je ne vais pas te mentir, un lutin, ça a toujours un peu faim en chemin !).

Autour de moi, les nuages ressemblent à des guimauves sucrées, et il m'arrive de croiser une fée de neige qui m'accompagne d'un clin d'œil avant de disparaître comme une étoile filante.



Mon arrivée approche ! Alors je te conseille de bien préparer la maison et de garder les yeux grands ouverts, car très bientôt, tu pourras découvrir mes petits jeux, mes surprises, et mes cachettes dans chaque recoin.

Peut-être me trouveras-tu dans la cuisine, un biscuit à la main, ou bien dans le salon, endormi dans une chaussette que j'aurais prise pour un lit douillet !

Chaque jour sera une nouvelle chance de découvrir une de mes malices.

J'ai de nouvelles farces en réserve, et je compte bien te surprendre chaque jour.

Nous allons vivre ensemble des moments magiques, remplis de rires et de mystères. J'ai si hâte de partager ces moments avec toi ! Alors à tout de suite... ou presque.

Ton lutin qui approche!

